

Rheinberg

Salzbergbau: Initiative ist bereits gegründet

26. November 2015 um 00:00 Uhr | Lesedauer: Eine Minute

Rheinberg. Wie unlängst auf der Bürgerversammlung besprochen, ist jetzt die Bürgerinitiative der Salzbergbaugeschädigten NRW in Büderich gegründet worden. Die teilten die Initiatoren Wilhelm Fischer, Hermann Norff und Werner Schweickert mit, die sich mit weiteren Personen über Formalitäten abgestimmt haben.

Für Anfang 2016 werde der Eintrag als gemeinnütziger Verein und eine Satzung vorbereitet. Zudem werden bei einer Versammlung Vorstand und Beisitzer gewählt. Ziel ist die Einrichtung einer Schiedsstelle für den Salzbergbau in NRW.

(fws)

